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Приказное производство в гражданском процессе: направление реформ
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В статье анализируются различные варианты реформирования приказного производства в гражданском процессуальном праве.

Автором предложены введение электронного судебного приказа, наделение помощников судей полномочиями по ведению приказного производства, установление дополнительной ответственности за необоснованный отказ от исполнения судебного приказа.
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Writ Proceedings in Civil Litigation: Directions of Reforms

Article deals with diverse variants of reforming of writ proceedings in civil litigation. Author proposes the following

steps: introduction of electronic writ; lodging assistant judges with powers on conducting of writ proceedings;

establishment of added responsibility for unreasonable refusal to execute a writ.
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В работе отмечается необходимость совершенствования гражданского судопроизводства и упрощения приказного производства, анализируется понятие «спорность приказного производства».
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Simplification of Writ Proceedings as Way of Optimization of Civil Litigation

Article deals with a need of improving of civil litigation and simplification of writ proceedings. Author analyzes a concept of «disputable character of writ proceedings».
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Проблемы института родовой подсудности в контексте оптимизации судебной юрисдикции
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Реформирование цивилистического процессуального законодательства, взаимное восприятие опыта деятельности судов общей и арбитражной юрисдикции, а также необходимость снижения судебной нагрузки требуют оптимизации правил компетенции всех судебных звеньев по всем категориям дел. Особенно актуальной в данном контексте является проблема применения правил родовой подсудности, сохраненных с советского периода.

По результатам исследования автор приходит к выводу о необходимости внедрения новой модели системы судов общей юрисдикции, функционирующей по экстерриториальному признаку, при котором приоритетным правилом, определяющим судебную компетенцию, выступает правило территориальной подсудности. Факторы оптимизации судебной нагрузки — экономический, географический и демографический позволяют учесть реальные социальные и экономические процессы.
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Issues of Exclusive Jurisdiction Institution in Context of Judicial Jurisdiction Optimization

Reform of civil procedural law, mutual perceptions of the experience of courts of general jurisdiction and commercial courts, as well as the need to reduce judicial workload require optimization of jurisdiction rules of the courts of all ranks in all categories of cases. An issue of application of the rules of exclusive jurisdiction, saved from the Soviet period, has a special relevance in this context. According to research author comes to the conclusion on the necessity of introduction of a new model system of courts of general jurisdiction, functioning on an extraterritorial basis, in which the priority rule that defines judicial competence is the rule of territorial jurisdiction.

Factors that optimize the judicial workload are economic, geographic, and demographic factors that help to take into account the real social and economic processes.
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В статье анализируется положение дел с исполнением судебных решений в Российской Федерации. Приводятся данные о низкой исполняемости судебных актов. Рассматривается порядок исполнения решений суда в зарубежных государствах. Вносится предложение квалифицировать

факты неисполнения судебных решений, а также нарушение сроков исполнительного производства как неуважение к суду.

Ключевые слова: исполнение решений суда; исполнительное производство; судебный пристав; доверие к судебной власти; административный иск.
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Execution of Judgments or Contempt of Court

Article deals with situation concerning execution of judgments in the Russian Federation. Author gives data on low level of execution of judgments and examines an order of the execution of judicial decisions in the foreign states. The author proposes to qualify the facts of the non-execution of the judicial decisions, as well as violation of procedural periods of execution proceedings, as contempt of a court.
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В статье исследуются особенности применения норм Конституции Российской Федерации конституционными (уставными) судами субъектов Российской Федерации. Отмечая актуальные аспекты в сфере пределов применения Конституции Российской Федерации конституционными (уставными) судами субъектов Российской Федерации, авторы обозначают определенные проблемы, сложившиеся в правоприменительной практике. При этом указывают сложившиеся в практике основания применения норм Конституции Российской Федерации конституционными (уставными) судами субъектов Российской Федерации.
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On Conditions and Grounds for Application of Rules of the Constitution of the Russian Federation by Constitutional (Charter) Courts of Constituent Entities of the Russian Federation

Article deals with special features of application of the Constitution of the Russian Federation by constitutional (charter) courts of constituent entities of the Russian Federation. Noting the relevant aspects in the field of application of the Constitution by such entities authors indicate certain problems existing in law enforcement. The authors also indicate grounds for the application of the Constitution of the Russian Federation by constitutional (charter) courts of constituent entities of the Russian Federation based on a past practice.
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Статья посвящена рассмотрению становления и развития нормативной базы мировой юстиции Забайкальского края. Авторы проводят анализ нормативно-правового регулирования деятельности мировой юстиции Забайкальского края и предлагают направления совершенствования данного института.
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Zabaykalsky Krai Lay Justice Legal Framework History: Vector and Dynamics

Article deals with formation and development of regulatory framework of Zabaykalsky Krai lay justice. Authors conduct the analysis of legal regulation of Zabaykalsky Krai lay justice activity and suggest directions for improvement of this institution.
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В статье рассматриваются концептуальные вопросы оптимизации процедур формирования судейского корпуса в Российской Федерации, обеспечения единства принципов отбора претендентов на судейские должности в суды разных уровней. Предлагаются пути совершенствования правового регулирования процедуры отбора, обеспечивающие преемственность и взаимосвязь критериев отбора на государственную должность судьи, реализуемых на всех его стадиях — от момента предоставления гражданину возможности участвовать в отборе до момента наделения судейскими полномочиями.

Ключевые слова: судья; статус судьи; государственная должность судьи; правовое регулирование формирования судейского корпуса; формирование судейского корпуса; кандидат на должность судьи; претендент на должность судьи; квалификационный экзамен на должность судьи.
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Formation of Judiciary in the Russian Federation: Theoretical and Practical Issues

Article deals with examination of conceptual issues of optimization of formation of judiciary procedures in the Russian Federation, ensuring of unity of principles of selection of applicant for judge’s office for courts of different levels. Author proposes ways of improving of the legal regulation of selection procedures, which ensure succession and interrelation of the criteria of selection to judgeship, realized at all his stages — from the moment of providing to the citizen of the possibility to participate in the selection to the moment of lodging with the judicial powers.

Key words: judge; status of judge; judgeship; legal regulation of formation of judiciary; formation of judiciary; applicant for judge’s office; qualifying examination for judge’s office.
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Статья посвящена изучению правового положения администратора арбитражного суда как государственного гражданского служащего. Выявлены и проанализированы различия должностных обязанностей администратора суда общей юрисдикции и администратора арбитражного суда.
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New Commercial Court Administrator Employment Model Regulations

Article deals with examination of legal status of commercial court administrator as a civil officer. Author reveals and analyzes differences between court of general jurisdiction administrator’s and commercial court administrator’s office duties.
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Статья посвящена исследованию отдельных вопросов соотношения договоров и соглашений в семейном праве России, а также неимущественных семейных соглашений, затрагивающих права ребенка. В работе учтены динамичность развития семейных отношений, появление новых субъектов этих отношений, а следовательно, новых соглашений и договоров, не поименованных в СК РФ.

Автором внесены предложения, направленные на совершенствование норм п. 1 ст. 59, п. 3 ст. 65 СК РФ и п. 2 ст. 20 ГК РФ.

Ключевые слова: договор; семейный договор; соглашение; семейное соглашение; ребенок; родители; неимущественные отношения; семейное право.
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Non-Property Agreements in Family Law

Article deals with separate issues of correlation of agreements in family law of Russia, and also non-property family agreements, which affect the rights of a child. Author takes into consideration dynamicity of development of family relations, appearance of new subjects of these relations, and consequently, new agreements unenumerated in the Family Code of the Russian Federation. The author makes proposals, directed toward the improvement of the following rules of law: Article 59, point 1, Article 65, point 3 of the Family Code of the Russian Federation and Article 20, point 2 of the Civil Code of the Russian Federation.

Key words: agreement; family agreement; child; parents; non-property relations; family law.
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В статье рассматриваются влияние норм международного права на развитие уголовного законодательства России и особенности применения указанных норм. Свою точку зрения автор основывает на анализе правовых решений Конституционного Суда Российской Федерации, постановлений Пленума Верховного Суда Российской Федерации, международных договоров, российского законодательства, научной литературы.
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Influence of System of Rules of International Law on Criminal Legislation of the Russian Federation: Issues of Theory and Practice

Article deals with an influence of rules the International law on development of criminal legislation of Russia and special features of application of such rules. Author bases his opinion on analysis of legal views of the Constitutional Court of the Russian Federation, Resolutions of the Plenum of the Supreme Court of the Russian Federation, International Treaties, the Russian legislation, and scientific literature.
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В статье рассматривается вопрос о сущности ускоренного производства в российском уголовном процессе, анализируются основные подходы к пониманию сокращенного производства, дается дефиниция ускоренного производства. Делается вывод о том, что ускоренное производство является сложным, комплексным правовым институтом, включающим в себя уголовно-процессуальный и уголовно-правовой компоненты и состоящим из трех относительно обособленных субинститутов: особого порядка судебного разбирательства, особого порядка судебного разбирательства при заключении досудебного соглашения о сотрудничестве и особого порядка при проведении дознания в сокращенной форме.
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Summary Procedure in Russian Law of Criminal Procedure

Article deals with the following issues: nature of summary procedure in Russian criminal proceedings, analysis of the main approaches to understanding summary procedure, and definition of summary procedure.

Author comes to conclusion that summary procedure is a complex legal institution, including a criminal procedural and criminal law components, and consisting of three relatively isolated sub-institutions: special proceedings, special proceedings in case of plea bargain, and special proceedings in case of conducting of reduced investigation.

Key words: summary procedure; differentiation of criminal proceedings; criminal procedural form; reduced proceedings; legal institution; sub-institution of law; special proceedings; special proceedings in case of plea bargain; reduced investigation.
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В статье анализируются вопросы, возникающие в правоприменительной практике при использовании в доказывании результатов оперативно-розыскной деятельности. Выявленные проблемы указывают на необходимость изменения законодательства с целью расширения судебного контроля за ограничением прав граждан при проведении оперативно-розыскных мероприятий, а также с целью определения процедуры формирования результатов оперативно-розыскной деятельности и их представления с целью использования в доказывании.

Ключевые слова: оперативно-розыскная деятельность; оперативно-розыскное мероприятие; результаты оперативно-розыскной деятельности; представление результатов оперативно-розыскной деятельности; судебный контроль; постановление Европейского Суда по правам человека.

N. B. Buynova

On Some Issues of Evidence Based on Investigative Activity Results
Article deals with some issues arising in law enforcement in case of using investigative activity results in proof.

Identified problems indicate the need for changes in the legislation with a view of expansion of judicial control over limitation of rights of citizens during special investigative measures, as well as defining the procedure of obtaining and reporting of investigative activity results.

Key words: investigative activity; special investigative measure; investigative activity results; investigative activity results reporting; judicial control; judgment of the European Court of Human Rights.
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Статья представляет собой обзор конференция «Судебная власть в России: становление и развитие», проведенной 22–25 июня 2015 г. ФГБОУВО «Российский государственный университет правосудия» совместно с Крымским филиалом Университета в здании Государственного Совета Республики Крым (г. Симферополь). Конференция была нацелена на решение актуальных проблем теории и истории судебной власти, конституционных основ судебной власти, теории и практики современного уголовного судопроизводства.
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Judicial Power in Russia – Formation and Development: International Research and Training Conference Follow-up

Article deals with overview of “Judicial Power in Russia – Formation and Development” Conference, which took place on 22–25 June, 2015 and has been run by Russian State University of Justice together with the Crimea Branch of the University in the building of the State Council of Republic of Crimea (city of Simferopol). Conference was aimed at the solution of topical issues of theory and history of judicial power, constitutional framework of judicial power, and theory and practice of contemporary criminal legal proceedings.
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Статья представляет собой обзор конференции на тему «Актуальные вопросы судебной практики по промышленной собственности», организованной Торгово-промышленной палатой Российской Федерации и Судом по интеллектуальным правам совместно с Международным союзом юристов и Ассоциацией юристов России. Конференция состоялась 22 апреля 2015 г. в рамках VIII Международного форума «Интеллектуальная собственность — XXI век».
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Industrial Property: Topical Issues of Judicial Practice

Article deals with a review of “Topical Issues of Judicial Practice on Industrial Property” Conference, run by the Chamber of Commerce and Industry of the Russian Federation and the Intellectual Property Rights Court together with the International Union of Lawyers and Association of Russian Lawyers. The Conference took place on 22 April, 2015 within the framework of VIII International Forum “Intellectual Property – 21st century”.
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